

SANIDAD LA COORDINADORA PRO CENTRO DE ESPECIALIDADES PIDE A LOS SENADORES QUE DEFIENDAN LA INCLUSIÓN DE PARTIDA PARA EL 2002

# Solicitadas enmiendas a los Presupuestos Generales

El senador Luis Ayllón informó que el Grupo Socialista ha presentado en el Congreso una enmienda para que se incorpore una partida de 100 millones de pesetas

CHARO ALCÁZAR  
TARANCÓN

La Coordinadora Pro Centro de Especialidades de Tarancón prosigue su andadura y en estos momentos está inmersa en los encuentros que ha previsto mantener con los parlamentarios generales y que se encaminan hacia la presentación de enmiendas a los presupuestos generales del Estado para la inclusión de una consignación relativa a la construcción de un Centro de Especialidades para la comarca.

En esta línea el lunes se producía un encuentro con el senador socialista Luis Ayllón. La Coordinadora que preside José Antonio Magro solicitó que desde la Cámara Alta se plantee la incorporación de una partida presupuestaria, al menos, para hacer frente al proyecto y al inicio de las obras del demandando centro en el próximo año. Así se pide dado que en los Presupuestos del Estado no figura consignación alguna que tenga que ver con el Centro de Especialidades que se reivindica para la comarca de Tarancón.

Se hace, sostenía Magro, en base a evitar retrasos de un año en blanco, a partir de que la Junta de Comunidades asuma las competencias de Sanidad, dado que los presupuestos regionales del 2002 están acabados y no contemplan partida para este recurso. Según Magro, de este modo no se partiría de cero después de las transferencias y la Junta aportaría en lo sucesivo consignaciones más elevadas destinadas a continuar las obras del solicitado centro sanitario.



La Coordinadora Pro Centro de Especialidades sigue manteniendo sus reuniones de trabajo en esta semana.



Luis Ayllón, senador socialista, se reunió con la Coordinadora.

Luis Ayllón informó a la Coordinadora que el Grupo Socialista ha presentado en el Congreso una enmienda a los Presupuestos Generales del 2002 para que se consigne una partida de cien millones de pesetas destinada al Centro

de Especialidades.

En caso de desestimarse esta enmienda en la Cámara Baja, la misma se elevaría desde el Senado, que es a lo que se comprometió Luis Ayllón a trasladar como senador electo por Cuenca.

Entre la presente y la próxima semana acaba el plazo de presentación de enmiendas y se prevé que antes de la primera quincena de diciembre los presupuestos estarán aprobados.

Por esta razón, en esta misma semana se ha previsto que la Coordinadora pueda reunirse con la senadora del Partido Popular, María Jesús Bonilla, al objeto de trasladarse la misma solicitud que el lunes acogió con receptividad el senador Luis Ayllón.

Tras los encuentros con los parlamentarios, la Coordinadora Pro Centro de Especialidades contempla reunirse con los alcaldes de los municipios de las diferentes zonas de salud de la comarca. A los ediles se les informará de lo tratado con los parlamentarios y conjuntamente se debatirán las acciones a seguir en caso de que las enmiendas solicitadas no sean incorporadas a los presupuestos del Estado.

## CONSEJO DE SALUD

### Reuniones con F. Picazo y J.L. Martínez Guijarro

CH. ALCÁZAR

Paralelamente, el Consejo Comarcal de Salud de la Zona Básica de Tarancón sigue trabajando en todo lo que se refiere a mejoras de Atención Primaria desde el Centro de Salud.

Si en su última reunión ordinaria acordó reunirse con el Delegado de la Junta en Cuenca y con el gerente de Atención Primaria del Insalud, ya hay fechas concertadas para ambos encuentros.

El primero de ellos tendrá lugar mañana jueves con Fernando Picazo para tratar asuntos de personal e infraestructuras. Será a las 11h. en Cuenca.

El próximo lunes día 12, el consejo se reúne en el Centro de Salud con carácter extraordinario en Tarancón con José Luis Martínez Guijarro y conocer de primera mano el funcionamiento del nuevo servicio de emergencia sanitaria 1-1-2.

## ACTUALIDAD GRÁFICA



### ¡Cómo madruga la Navidad!

Aunque las temperaturas han empezado a descender, todavía no se piden los abrigos, bufandas y guantes en la calle. Pero en Tarancón ya hay algo que anuncia que la Navidad no queda lejos. En la vía pública ya se está instalando el alumbrado navideño, cuando todavía nos cuesta acostumbrarnos al cambio de horario invernal y nos resistimos a enfundarnos en las prendas de abrigo. Paso siguiente: supervisar el monedero.

**CLINICA Dra. Isabel Gracia - Dr. Fernando Barcena**  
Teléfono 969/ 32 22 55 - c/ Miguel de Cervantes, 48-2-3º A TARANCÓN  
**DENTAL** ENDODONCIA - ORTODONCIA - OPERATORIA - CIRUGÍA - ODONTOPEDIATRÍA  
- IMPLANTES - PROTESIS - RADIOGRAFÍAS PANORÁMICAS  
**SANITAS - ADESLAS - UNIDAD MEDICA CONQUENSE - PREVIASA**